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Verbesserung Wasserqualität Salbker Seen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper,  
 
Im vergangenen Jahr wurde unter anderem im Ausschuss für Umwelt und Energie intensiv 
über den Zustand des Salbker Sees diskutiert.  
 
Im Juli 2021 wurde im Stadtrat dem Änderungsantrag A0012/21/2 (Beschluss-Nr. 1022-
035(VII)21) zugestimmt, wonach der Oberbürgermeister gebeten wird, Gespräche mit dem 
Landesbetrieb für Hochwasserschutz (LHW) aufzunehmen, um Möglichkeiten für eine 
Verbesserung der Wasserqualität der Salbker Seen festzustellen.  
 
Deshalb frage ich Sie: 
 
1. Wann wurden diese Gespräche geführt? Waren das LHW und das Helmholtz-Zentrum für 
Umweltforschung GmbH-UFZ in Magdeburg beteiligt? 
 
2. Gibt es eine schriftliche Stellungnahme vom LHW? Wenn ja, was wird darin ausgeführt?  
 
3. Welche Möglichkeiten zur langfristigen Verbesserung der Wasserqualität wurden in den 
Gesprächen diskutiert und mit welchem Ergebnis?  
 
4.Was ist derzeit seitens der Verwaltung geplant, um den Zustand der Salbker Seen zu 
verbessern? Sind bereits Maßnahmen geplant? Wenn ja, mit welchem Zeithorizont?  
 
Um ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
 
 
 
 
Kathrin Natho 
Stadträtin  
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